
EMENTA:  REQUER  PROVIDENCIAS  DA  TRANSERP

QUANTO A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE

SEMÁFORO OU OUTRAS MEDIDAS DE REDUÇÃO

DE  VELOCIDADE  DE  VEÍCULOS  NA  AVENIDA

MARECHAL  COSTA  E  SILVA  CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  moradores  do
entorno da Avenida Marechal Costa e Silva com deficiências ou com mobilizade reduzida,
que solicitaram providências a TRANSERP quanto a possibilidade de instalação de um
semáforo para travessia de pedestres ou outras medidas de redução da velocidade dos
veículos no cruzamento da Avenida Marechal Costa e Silva e Rua Mexico no sentido
centro - bairro.

CONSIDERANDO que este local é trajeto cotidiano de pessoas
com deficiências e/ou com baixo mobilidade, além de pessoas idosas, o que aumenta o
risco delas serem vítimas de atropelamento, uma vez que os veículos trafegam em alta
velocidade nesta avenida.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para que avalie o caso e adote

as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.  

Sala das Sessões, 06 de outubro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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